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Ecole Primaire Publique 

240A, route du Chef-lieu 

73330 DOMESSIN 

04.76.32.98.14      

Ce.0731084G@ac-grenoble.fr 
 

Présents : 

Enseignants : M. Alonso (Directeur), Mmes Marget, Kaufmann-Brescia, Ciotta, Sarron 

ATSEM:  Mme Guiboud Ribaud 

Représentants des parents d’élèves : Mmes Blancato, Herbin, M. Martin 

D.D.E.N : Mme Bellina 

Mairie : Mme André  

Périscolaire / Communauté de Communes : Mme Costerg 

Excusé(e)s : Mme Barroso (Inspectrice de l’Éducation Nationale), M. Guigue, Mme Merme (Mairie) et MM. 

Borel, Plastino, Nollet (parents), Mmes Gellon, Perrin, Vuitteney et Hornus, M. Charnay (professeurs) 

Secrétaire : Mme Marget 

 

Remarque préalable : les représentants de parents ont fait passer un questionnaire aux familles courant janvier. 

Les éléments sont présentés au fil de l’ordre du jour. 

 

1. Organisation école :  

- Q.D.P : 14 familles ont évoqué le poids des cartables (trop lourds) souvent avant les vacances scolaires. 

Diffusion des leçons par le blog de l’école ? Remarque : ce point a été abordé en juin 2018. Organisation propre 

à chaque classe et à chaque élève, apprentissage de l’autonomie indispensable et progressif, au fur et mesure de 

la montée vers les grandes classes. Ce n'est pas une demande des enseignants de prendre tous les cahiers et 

livres dans les cartables : il faut apprendre à gérer ses affaires. A régler au cas par cas en direct avec le(s) 

professeur(s) de la classe. 

Les casiers sont vidés lors des vacances pour faciliter le ménage des salles de classe. L’alimentation du blog en 

continu, au fil de la journée n’est pas possible, un collège est doté d’un outil dédié et performant. 

- Q.D.P : 5 familles ont abordé la question du blog : y faire figurer le menu du restaurant scolaire. Réponse : 

Mme Merme peut scanner le menu et l’envoyer à chaque famille par courriel, reprise de l’affichage papier ? A 

l’étude. 

Le rendre un peu plus « vivant » (école). Réponse : chaque classe enrichit le blog au fil des projets. C’est un 

moyen de communiquer avec les familles, mais pas le seul. C’est un plus. Le travail de classe est primordial, le 

blog est alimenté hors temps de présence des élèves, la plupart du temps par les professeurs à leur domicile (la 

connexion « école » est très lente), l’horaire de Fanny Billaud dédié à l’aide informatique des classes a été 

réduit également, on ne peut pas laisser les élèves l’alimenter sans contrôle adulte. C’est un regret pour les 

enseignants de ne pas pouvoir l’alimenter davantage. La situation des classes peut également compliquer la 

situation (présence de professeurs remplaçants, avec des temps partagés sur plusieurs écoles). Le séjour Bessans 

était un temps particulier : moyen d’information, mais couteux en temps et en énergie, comme au quotidien de 

l’école. Des clés USB seront demandées aux enfants pour qu’ils puissent garder les photos du séjour Bessans. 

 

2. Périscolaire : cantine, garderie, transport : 

Questionnaire : 53 retours 

- Aménagements transport (80% des familles concernées) et les abords de l’école (bancs, abris, trottoirs, 

éclairage, signalétique places PMR + panneaux), Réponse : Elles ont été refaites. Les parents se garent dessus 

de temps en temps ! Attention à l’utilisation abusive des places handicapées et aux stationnements 

« sauvages » (Impasse des Passereaux notamment).  

La gendarmerie va intervenir, et sévir. 

- Salle d’étude sur le temps de garderie. Réponse : La grande salle est à disposition pour tous les enfants qui 

souhaitent commencer leurs devoirs, et certains le font. L’initiative doit venir de l’enfant, l’agent propose. 

- Extension horaires de garderie. 31 familles ne sont pas satisfaites des horaires. 

48 enfants concernés par une volonté de changement d'heure. 

7h15 : 77% des enfants (37 enfants). 18h45 : 50 % des enfants (24 enfants) 
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Réponse :  Demande de transmission à la ComCom avec synthèse des réponses, la plus claire possible, pour 

faire une demande officielle. Constat : un enfant peut rester actuellement 11h à l’école, avec l’extension 

demandée : 11h30. Amplitudes horaires importantes. 

- Ramassage scolaire, aménagements d’abri bus : enfants aux abords des routes non protégés, peu visibles au 

niveau des arrêts.  

- Réponse : dès qu’il y a 3 à 5 enfants : un arrêt est possible, mais les jeunes enfants doivent être accompagnés 

par leurs parents. Domessin a beaucoup de trottoirs et d’accessibilité. Vives inquiétudes des parents d’élèves : 

demande de la Mairie de contacts directs, pour signaler les points dangereux. 

  

3. Budget, locaux, demandes matérielles : 

Point sur les aménagements réalisés : commande chaises en élémentaire, réparation stores école maternelle, 

rideaux en élémentaire. En cours, non réalisées : visualiseurs élémentaires (commandés), meuble classe Mme 

Perrin, four maternelle (différé), bureau professeur classe Mme Marchal, zones herbeuses (étude en cours), 

transmission d’idées d’aménagements possibles (Mme Ciotta) / jeux de la cour maternelle, renouvellement du 

matériel roulant (vélos / trottinettes…), devis transmis en Mairie, étalement possible sur plusieurs années. 

Solliciter financièrement les Amis de l’école ? Avis défavorable du Directeur : l’équipement matériel de l’école 

est de la responsabilité de la Mairie. Les parents expriment une demande forte, pour le développement des 

enfants de maternelle, ces aménagements sont nécessaires. Utilisation commune matériel CCVG existant ? 

 

4. Projets, année scolaire 2018/2019 : 

- Présence parents aux différentes restitutions. Avec programmation plutôt le samedi. Réponse : incertitude sur 

les événements concernés par cette question. La remarque est entendue, mais il est difficile, impossible, de 

répondre aux contraintes de tous : familles, professeurs. Recherche du meilleur compromis et dialogue direct 

avec les Amis de l’école constructif, et  toujours possible. 

- Malles OCCE (sport, philo), les malles de jeux sportifs étaient sur l’école en janvier/février, la malle « philo » 

sera présente en juin (classe de GS-CP), grâce à l’adhésion de l’école à l’OCCE 73 (coopérative). 

- Opération « Petit déjeuner à l‘école / Petit déjeuner de mon copain », Opération de sensibilisation sur 

l’alimentation et de coopération entre les classes, qui étaient mélangées à cette occasion. Appréciée par les 

enfants et les familles. Succès variable de la récolte de denrées pour la Banque Alimentaire. 

- Cycle natation : suit son cours dans de bonnes conditions, l’année prochaine travaux sur la piscine des Abrets, 

le cycle est fortement compromis. Remerciements appuyés aux parents/bénévoles accompagnateurs. 

- Rallye mathématiques (résolution de problèmes) : participation de la classe CM2, attente des résultats 

départementaux, objectifs de cette action : recherche, travail en groupe, coopération, cohésion du groupe.  

- Projet maternelle « insectes, observation de la nature », une intervention à l’école, et une sortie nature (aux 

alentours de l’école) sont prévues pour les 3 classes en mai-juin, financement « Amis de l’école ».  

- Projet CESAM période 5 : les 2 classes de CE1-CE2 participeront à un projet « danse contemporaine » en 

partenariat avec le CESAM. (6 séances), restitution possible sur temps scolaire, à définir. 

- Projet « Les métiers d’autrefois » à Grésy sur Isère fin mai. Pour les deux classes de CE1-CE2, sortie à la 

journée, modalités précisées ultérieurement. 

- Classe découverte Bessans : bilan très positif, pas d’incident majeur (uniquement de la bobologie à déplorer). 

Points négatifs : 2 élèves CM2 non participants, 1 élève est rentré le mercredi.  Merci appuyé aux 

accompagnants bénévoles (parents, autres). Grande qualité des interventions sportives (moniteurs également 

accompagnateurs moyenne montagne) et patrimoniales, centre idéalement placé, moments très forts. Restitution 

aux familles fin mai, à préciser. Retours positifs des familles. Bilan financier : 21216 € (442 € / élève), Amis de 

l’école : 5664 € (118 €/élève), Mairie :  3840 € (80 €/élève) Conseil Départemental : 1911,50 € (moyenne : 

39€/élève) familles : 9800,50 € (de 151 à 244 €). 

 

Remarque : situation du remplacement très difficile cette année, merci aux familles qui s’organisent au pied 

levé. 

 

Fin du conseil : 20h00     

La secrétaire,     le Directeur, 

Mme Marget    M. Alonso 

 

 

Prochains Conseils :  lundi 17 juin 2019, novembre 2019 


